



Strasbourg, le 12 janvier 2025

## Incendie rue de la Course : 28 personnes mises à l'abri par la Ville de Strasbourg

Hier soir, un scooter incendié a provoqué un départ de feu dans le hall d'un immeuble rue de la Course, appartenant à un bailleur privé et entraînant l'évacuation des occupant·es. Les sapeurs-pompiers, les forces de l'ordre et la Ville de Strasbourg dépêchés sur place ont immédiatement pris en charge les 29 adultes et 8 enfants qui ont été affectés par ce sinistre.

Certain·es ont pu trouver refuge auprès de leurs proches, tandis que d'autres ont été pris en charge temporairement par les services de la ville de Strasbourg. Ce sont 28 personnes, dont 5 enfants, qui ont été relogées hier soir dans le gymnase Sainte-Aurélie.

Une expertise est en cours pour évaluer l'état de l'immeuble et déterminer quand les habitant·es pourront le réintégrer. Marie-Dominique Dreyssé, élue référente du quartier Gare, s'est rendue sur place hier soir et aujourd'hui. Elle accompagne les habitant·es et suit de près le processus d'expertise et de relogement engagé.

